

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1144>

Un des Ateliers : Peindre en Pliant sa Feuille

- EMALA - Des Couleurs et Des Formes avec la Classe Maternelle - Journée EMALA du 15 Mars 2011 à Séderon. -



Date de mise en ligne : 2011

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Dans le troisième atelier, nous avons peint en pliant notre feuille.



Céleste

D'abord, on a pris une feuille, on l'a pliée en deux,

on l'a rouverte et on a vu deux moitiés.

Ensuite, nous avons mis de la peinture sur une moitié.

On a replié, on a rouvert et on a vu

que notre dessin était venu sur l'autre partie.

C'était amusant !



Florentin

Nous avons recommencé plusieurs fois,

cela nous a fait un joli travail.